

Kinderschutzbund | 12.07.2024 | Nr. 213/24

## **Cornelia Schmachtenberg: Vielen Dank für den unermüdlichen Einsatz, liebe Irene Johns!**

Zur Verabschiedung der langjährigen Landesvorsitzenden des schleswig-holsteinischen Kinderschutzbundes erklärt die kinderpolitische Sprecherin, Cornelia Schmachtenberg:

„Nach 22 Jahren Vorsitzende des Kinderschutzbundes, wurde Irene Johns heute verabschiedet. Im Namen der gesamten CDU-Landtagsfraktion bedanke ich mich bei Irene Johns für ihr wirklich außergewöhnliches Engagement und die konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der Fraktion über die Jahre.

Der Kinderschutzbund Schleswig-Holstein wird seit jeher mit ihrem Namen verbunden. Irene Johns hat sich über Jahrzehnte für das Wohl der Kinder in unserem Land engagiert. Mit ihrer unermüdlichen Hingabe hat sie das Leben vieler Kinder und Jugendliche im Land verbessert und dem Land auch politisch einen Stempel aufgedrückt.

Heute wurde sie nun feierlich als langjährige Vorsitzende verabschiedet. Sie ist ein Vorbild für die Gesellschaft, wir wünschen ihr für die Zukunft alles Gute!“